



Uesslinger Schützen feiern



Reger Betrieb: Es nahmen 1058 Schützen teil.



Die Dixie Ländler sorgten für gute Unterhaltung.

Nur ein dumpfer Knall, nicht viel lauter als ein Peitschenschlag, ist auf dem Schiessplatz Hardacker zu hören. Rund tausend Schützinnen und Schützen feuerten an den zwei Wochenenden zum 150 Jahre Jubiläumsschiessen des FSG Uesslingen je rund 13 Schuss auf eine der sechs Scheiben. Auf den Schützenstand mit den grosszügigen Räumen und den Sius-Scheiben dürfen die Uesslinger zurecht stolz sein; der Stand wur-

de vor sieben Jahren umgebaut und modernisiert. Aus dem ältesten Protokoll geht hervor, dass die Schützen bis 1930 nur über einen Feldstand verfügten, auf dem bei jeder Witterung im Freien geschossen wurde. Auf diesen Umstand geht auch der Name des Vereins hervor, der heute noch gilt: Feldschützengesellschaft Uesslingen.

Hugo Berger



Bilder: Hugo Berger/Thomas Quenson

Am tollen Jubiläumsanlass haben 109 verschiedene Vereine teilgenommen, davon 61 rangierte Vereine (mind. 8 Schützen des Vereins). Die längste Anreise hat die Schützengesellschaft aus Marbach im Entlebuch auf sich genommen. Beim Fischfrass am Mittwochabend wurden 60 kg Fischknusperli verspeist. Kein Wunder, es waren 250 hungrige Besucher! Reibungsloser Ablauf und gute Stimmung, das war wirklich ein gelungener Jubiläumsanlass.

(red)